

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 14
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 11.10.2006

Instandsetzung der Beleuchtung auf der Maarau (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beleuchtung auf der Maarau zu überprüfen und schadhafte Lampen wieder instand zu setzen.

Die Beleuchtung auf der Maarau ist teilweise defekt; gerade bei der im Herbst und Winter früh einsetzenden Dunkelheit ist eine ausreichende Beleuchtung für die Sicherheit der Fußgänger unverzichtbar.

Beschluss Nr. 0147

Darüber hinaus werden folgende Standorte mitgeteilt, an denen die öffentliche Beleuchtung nicht oder nur teilweise funktioniert:

- Mainufer, Höhe St. Kilians-Kirche
- Mainbrücke, Verkehrsinsel (2 von 3 Leuchten, manchmal auch nur eine von 3, sind außer Betrieb!)
- Am Weinbrunnen

+

+

Verteiler:

Stadtwerke Mainz z.w.V.
Dezernat IV z.K.

Müller
Ortsvorsteher